

PROCLAMACIÓN DEFINITIVA DE CANDIDATOS/AS A DECANO/A DE LA FACULTAD DE COMUNICACIÓN Y DOCUMENTACIÓN

Concluido el pasado día 6 de los corrientes el plazo establecido para presentar reclamaciones contra la proclamación provisional de candidaturas a Decano/a de esta Facultad de Comunicación y Documentación, y no habiéndose producido ninguna incidencia, la Junta Electoral de la Facultad acuerda proclamar definitivamente candidatos a:

- D. M. JORGE BOLAÑOS CARMONA
- D. CARLOS CASTRO CASTRO

Granada, 9 de marzo de 2015

EL PRESIDENTE DE LA JUNTA ELECTORAL:



Fdo. Luis G. Fernández Martínez